

## 51. Wettbewerb „Jugend forscht“ - Siegerehrung in der Hochschule Trier



Foto: Teilnehmer von „Jugend forscht – Schüler experimentieren“

Unter dem Motto „Neues kommt von Neugier!“ starteten junge Forscher mit Freude und Interesse an Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik bei Deutschlands bekanntestem Nachwuchswettbewerb.

In der Aula der Hochschule Trier präsentierten am 12.02.2016 insgesamt 102 Teilnehmer ihre Arbeiten. Die 18-jährige Schülerin Katharina Bales aus Neidenbach war die Gewinnerin des diesjährigen Wettbewerbs. Sie erforschte das Sterben der Eschen in der Südeifel und untersuchte dabei 1.800 junge Bäume auf Pilzbefall. Für ihre Leistung wurde sie mit dem 1. Platz im Bereich Biologie, dem Sonderpreis für die beste Arbeit und dem Sonderpreis „Nachwachsende Rohstoffe“ ausgezeichnet.

Auch in diesem Jahr unterstützte die Sparkasse Trier den Regionalwettbewerb wieder mit dem Sonderpreis für die teilnehmerstärksten Schulen. Das Max-Planck-Gymnasium und das Humboldt-Gymnasium aus Trier erhielten jeweils 300 Euro. Franz-Josef Scharfbilling von der Sparkasse Trier durfte den erfolgreichen Gewinnern hierzu herzlich gratulieren.

Für weitere Informationen oder Fragen:

Carmen Elsenberg  
Sparkasse Trier  
Theodor-Heuss-Allee 1, 54292 Trier  
Fon 0651 712-1432 Fax 0651 712-51432  
carmen.elsenberg@sk-trier.de